

CIRCUITOS

Espectacular Astra TCR

El nuevo coche de carreras de la marca alemana se basará en el Astra 2016, que se verá en el Salón de Frankfurt, y estará diseñado para competir en las TCR Series, un campeonato internacional con subdivisiones nacionales en varios países. Para Opel será ideal, ya que tendrán un "vehículo TCR que se podrá utilizar en todo el mundo sin sufrir ninguna modificación técnica". Las especificaciones detalladas se darán a conocer próximamente, pero el coche utilizará un motor de 2 litros turboalimentado que produce 330 CV (242 kW) y hasta 410 Nm de par. Las imágenes que se han visto sugieren que el modelo tendrá un frontal agresivo, una gran toma de aire y un kit de carrocería ensanchada. También dispondrá de un alerón posterior y un difusor que estará flanqueado por dos salidas de escape. Tina Müller, CEO de Opel, explicó que "las carreras han sido siempre una parte importante de Opel. La filosofía de la nueva serie de TCR se corresponde con nuestra idea de las carreras para nuestros clientes. Queremos apoyar a equipos privados con esta nueva plataforma a costes razonables".

